
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nom de la liste : ...ARQUES LA FIERTE D’Y VIVRE...............      Tête de liste : BENOIT ROUSSEL ............. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Elections municipales 2020 

Comment développer les mobilités actives à Arques ? 

Les 10 propositions de l’ADAV 

X Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

OUI, la généralisation des zones 30 à proximités de toutes les écoles de la ville et du 
collège, puis au cas par cas. La généralisation dans toute la ville n’est pas envisageable, 
il y a plus de 180 rues. Nous souhaitons revoir la circulation avec des plans établis avec 
les comités de quartiers, passer des rues à sens unique avec couloirs vélos… 
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x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Oui, nous le ferons,  
c’est déjà prévue par la loi, mais non mise en place à Arques 
 
 
 
 
 
 
 

 

x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

 
Répondu à la 1.2 
 
 
 
 
 
 

 

x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Oui, avec les instructions données à notre police municipale tout au long de 
l’année 
 et en intervenant dans la cadre de la prévention des écoles. 
 
 
 
 
 
 
 

 

x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Oui, avec les instructions données à nos agents communaux tout au long 
de l’année 
 
 
 
 
 
 

 

x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Nous souhaitons établir un plan pluriannuel de restauration des voiries, à ce moment là, 
nous pourrions revoir les aménagements et prioriser la création de véritables pistes 
cyclables. 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Pedi bus pour les parents 
Et junicode organisé par la police municipale pour chaque école 
 
 
 
 
 

x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Oui, nous installerons un garage à vélo clos dans chaque école afin 
d’inciter les parents et enfants à changer leur habitude et laisser la 
voiture au garage 
 
 
 
 
 
 

 

 Oui  

x Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Il apparait difficile de tout enlever, poubelles panneaux et autres, mais dés lors que la 
voirie sera revue, au cas par cas, nous faciliterons les mobilités actives, avec les 
associations, comme l’APF France Handicap…  
 
 
 
 
 

 

x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Oui, nous le généraliserons et nous irons beaucoup plus loin, puisque nous souhaitons 
installer un garage à vélo clos devant chaque école publique 
Nous avons eelv avec nous, et cela fait part de notre programme. Voir 6.1 et 10. 
 
 
 
 

 

x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Oui, nous souhaitons développer les sentiers de randonnées, et itinéraires 
alternatifs (bien que limité pour Arques – le long du canal pour se rendre 
à St Omer)  et la signalisation sera revue, 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 

x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Oui, et voir réponses questions précédentes 
Nous voulons qu Arques soit un moteur et un modèle dans l’Audomarois 
 
 
 
 
 
 
 

 

x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Oui, via notre nouvel outil , la maison de la transition écologique 
Organisation d ateliers débats 
Mise en place de parcours de santé et de randonnées 
 
 
 
 
 
 
 

 

x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Installation d’un élu délégué aux mobilisés actives 
Sous la responsabilité de l’adjointe à la transition écologique de la ville ! 
 
 
 
 
 
 
 

 

x Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Oui 
Déjà mis en place sous les mandats de la majorité ps précédente 
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